

EXCELSIOR

Creció 12% el PIB Argentino el 1er. Trimestre; Cederá la Inflación: C. Zimmermann

BUENOS AIRES, 27 de abril (AFP)—El Producto Interno Bruto (PIB) de Argentina creció un 12 por ciento en el primer trimestre de 1979, respecto de igual período de 1978, se informó oficialmente aquí.

En valores constantes, según el mismo informe, con el crecimiento registrado en los tres primeros meses de este año, el PIB alcanzó el nivel al que había llegado en 1975.

La información consigna que la inversión bruta interna y la demanda de bienes de consumo crecieron en el período analizado un 18.6 y 15.6 por ciento, respectivamente, en relación al primer trimestre de 1978.

Los dos sectores en los que la inversión creció más

significativamente fueron la construcción —un 12.4 por ciento— y la producción de equipos durables que aumentó un 18.1 por ciento, agrega el informe.

El PIB industrial es el sector que experimentó en el período el alza más significativa —16.6 por ciento—, el de la agricultura, pesca, caza y silvicultura creció a una tasa del 7.9 por ciento; el PIB de minas y canteras se incrementó un 7.8 por ciento y la construcción registró un incremento en el trimestre del 9 por ciento, se indicó.

DISMINUIRA LA INFLACION

LA HAYA, 27 de abril (Latin-Reuter)—La infla-

ción argentina caerá por debajo del 100 por ciento este año y estará en aproximadamente el veinte por ciento en 1981, manifestó hoy el vicepresidente del Banco Central de la República Argentina, Cristian Zimmermann.

Zimmermann dijo a los periodistas durante una visita no oficial de dos días a Holanda que la inflación —que alcanzó una tasa anual de más del 100 por ciento en 1976 y que ha oscilado en el 160 por ciento durante los dos últimos años, es aún el mayor de los problemas de la Argentina.

A pesar de ello, el gobierno está en el camino de enderezar la economía, en gran medida gracias a su política de levantar la restricciones a las inversiones extranjeras y las operaciones de cambio de moneda extranjera, y por el papel de mayor importancia que se dio a la empresa privada.

Zimmermann, quien llegó a esta ciudad anoche proveniente de Alemania Federal, señaló que su visita a Europa tiene por fin explicar las políticas de su gobierno a los banqueros y empresarios y atraer mayores inversiones extranjeras a Argentina.